
「数年ぶりに一堂に会しての集会！ 」
校長 大浜 譲

初夏を感じる陽気の中、市内のあちこちで鯉のぼりが悠々と泳ぐ時節となりました。新年度が
スタートしてもうすぐ１カ月となり、子どもたちも新しい担任や学級の雰囲気に慣れてきた頃だと
思います。
さて、先日（4/25）、全児童が体育館に集い、「みんな
仲間だ登小っ子だ集会（１年生を迎える会）」を行いまし
た。全児童が一堂に会しての集会は、登小として実に何
年ぶりとなるのでしょうか。これまでの集会はコロナ禍と
いうこともあり、オンラインか一部の学年が参加して行う
という形態でしたので、私も登小に来て初めて見る光景
でした。
会は、１年生と６年生が手をつないでの入場から始まり
クイズやゲーム、１年生へのプレゼント等ありで大いに盛
り上がりました。私は校長あいさつの中で、１年生に次の
３つの質問をしました。①登校して、ランドセルを１人でお片付けできるようになった人？ ②黙想
（授業開始時のチャイムの間）ができるようになった人？ ③給食の準備や後片付けができるよう
になった人？ ３つの質問とも、ほとんどの１年生が元気よく「ハイ！」と手を挙げていたので、２年
～６年の子どもたちは「オ～ッ！」とどよめいていました（笑）。
やはり皆がそろうと楽しさ倍増で、熱量が違います。この様子を、教頭先生が「（ここ数年で）初
めて一体感が生まれた瞬間ですね」と表現していました。小学校では、１年生から６年生までの
この一体感こそ必要不可欠だと思います。そうでなければ、ただ同じ学校に登校しているという
だけで、特に接点もなく過ごすことになるわけです。そういう意味でも、大変よい集会でした。いよ
いよコロナの収束も近づいているように感じています。

また、こちらも久方ぶりの開催となりますが、4/28（金）
の午後に、石垣久雄氏（元八重山高校校長、石垣市文
化財審議委員長）を講師にお招きし、全職員で登野城・
大川両地区の「御嶽（うたき）」や「重要文化財」を巡る
地域巡検を行いました。職員からは、「毎日のように通っ
ているけど、こんな場所があるとは知らなかった」等々、
初めて足を踏み入れる場所も多くあり、今後の地域の皆
さんとのつながりや子どもたちへの指導に活かせるよい
機会となりました。
５月も本校教育活動へ、保護者の皆さん、地域の皆さ

んの温かいご支援・ご協力をよろしくお願いします。

明後日からゴールデンウィークです。日頃できないことに取り組む家庭も多いかと思います。海・山・川等へ行
く際には、十分に気を付けましょう！ また、子供たちだけで行くことがないように、各家庭で声かけをお願いします。



【５月】
１日 マイフナー学習月間スタート

人権の日
委員会

３日 憲法記念日
４日 みどりの日
５日 こどもの日
８日 体力テスト週間スタート
９日 安全点検日
１０日 お話集会

１年生５校時スタート
校内研

１１日 宿泊学習～１２日(５年)
１２日 プール開き(６年)
１４日 日曜参観・学級懇談会・PTA総会
１５日 振替休日
１７日 学年集会

子ども支援会議
１８日 クラブ
２３日 歯科検診(１・２年)
２４日 児童会タイム

歯科検診(３・４年)
職員会議

２５日 歯科検診(５・６年)
クラブ

２９日 教育相談週間～6/3
３１日 音読音楽集会

尿二次検査

皐月
月◆生活目標・・・・きまりを守ろう

◆保健目標・・・・すすんで検査を受けよう
◆安全目標・・・・プールでの安全に気をつけよう
◆給食目標・・・・食事のマナーを守り上手に食べよう
◆図書目標・・・・本に親しもう
◆人権目標・・・・「人権」について考える

「子どもの権利条約」について知る

石垣市青少年の家・NPO法人八重山星の会
の協力のもと開催された「部分日食観察会」
でした。天気が心配された当日でしたが、雲
の切れ間からしっかりと観察する事ができま
した。時間とともに太陽が欠けていく姿を実
際にメガネで観察したり、専用のビデオカメ
ラで撮影した動画をリアルタイムで見たりと
宇宙の天体ショーを楽しみながら学習する事
ができました。次に日本の広い範囲で日食が
観察できるのは７年後の2030年６月１日のよ
うです。楽しみですね！

新学期やる気に満ち溢れた２４名の学級役員が決
まりました。一人一々が輝ける学級を目指し、リー
ダーシップを発揮してほしいと思います。また、自
分たちで決めた目標に向けて、全員で取り組み、達
成できる学級づくりに励んでほしいと思います。期
待が大きい分、やりがいがありますね！

児童会主催で行われた「みんな仲間だ登
小っ子だ集会」でした。全児童体育館に入っ
ての集会は実に４年ぶりでしょうか…。プレ
ゼントや出し物など、それぞれの役割のもと
１年生を楽しませることができました。企画
してくれた児童会のみなさん。ありがとうご
ざいました。次回の企画も楽しみですね！

避難指示が出され
ると９分以内には
全児童が４階に避
難することができ
ました。所狭しと
肩を寄せ合いなが

らも避難することができた避難訓練でした。
次回は１１月に火災訓練が計画されています。


